



すずらん

No.6



スキー出発式・講演会

11月8日(月)、今年度のスキー出発式・講演会が行われました。講演会は、講師に アネックスインフォメーションの 山岡 聡子さん をお招きし、スノーボードハーフパイプ競技で世界の頂点に立つまでのいきさつやご経験に基づく秘訣などをお話しいただきました。

その後、セクションミーティングを行い、活動に向けての心得など打ち合わせました。今年もいよいよスキー活動の始まりです！



引き渡し訓練実施

11月9日(火)は引き渡し訓練が行われました。雷雨を伴う大雨を想定し、学校内での避難の流れ、保護者の方々への連絡、自動車で来校されてから子どもたちが引き渡されるまでの動線確認をしました。今回の訓練はいくつかの新しい要素が含まれた訓練でした。まだ改善の余地がありそうですので、保護者の方々、地域の方々のご意見を聞きながら、よりよく変えていこうと考えています。



授業クリニック

11月1日(月)に、子どもたちの深い学び、教職員の授業力向上のための研修「授業クリニック」が行われました。講師に一般社団法人麻布教育研究所 所長 村瀬公胤(むらせまさつぐ)先生をお招きし、終日学び合いました。本校職員の実施する授業を見ていただいたり、連学年合同授業で授業を進めていただいたり、様々な視点で子どもたちの学びを深めるためのご指導をいただきました。今年は5月に引き続き2回目の実施でしたので、前回のクリニックを生かして、より質の高い学びを職員も体験できました。



ドリームワークス祭り



11月10日(水)、菅平小学校が1年間続けてきた「菅小ドリームワークス」のまとめになる「ドリームワークス祭」が行われました。はじめは6年生が中心になって考えた遊びの「屋台回り」。低学年から高学年まで時間を忘れて楽しみました。

屋台回りの後は、体育館に集まってそれぞれの学年で活動してきたことの報告を行いました。今年はクラスやクマの被害に苦しみながらも、保護者の方々、地域の方々に支えられて活動を行うことができました。「菅平を元気にする」という子どもたちの願いをもとに続けてきた活動。来年度は、地域の方々が農業で味わった苦勞も学びかみしめることができるような活動内容の工夫も取り入れていきたいと思えます。また、来年の春になって子どもたちが活躍する姿が楽しみです。

秋のマラソン大会



10月25日(月)、好天に恵まれて秋のマラソン大会が実施されました。体育の時間に数回の練習を行い、それぞれ自己ベストを狙ってがんばりました。当日は保護者の方々の応援が励みになり、自己ベストを更新できた児童も多く出ました。今年は高学年の「菅小ギネス」記録が破られました！すごい！とにかく、みんながんばりました！！

修学旅行 富山へ



10月27日28日の1泊2日で中学校3年生は富山県へ修学旅行に行ってきました。好天に恵まれ、全ての行程をほぼ予定通りに実施できました。水族館では富山湾に棲息する海の生き物に魅了され、一つ一つ立ち止まりながらじっくり見学しました。その他、世界遺産や高岡大仏の見学、新湊でのカニの屋敷りなどではガイドさんの説明を聞いたり、伝統を継承するよさを実感したりしました。富山の産業や薬を中心とした歴史、まちづくりを出会いと五感で感じてきました。

当初の予定とは大きく違った修学旅行でしたが、実施できたことに感謝する姿、どこへ行っても学ぶ姿、菅平の子どもたちを誇りに感じました。

お知らせ

先日行われました「引き渡し訓練」ですが、訓練終了後に保護者の方々向けにオクレンジャーを発信させていただきました。お気づきの点を記入し、送信していただけるようになっています。よりよい引き渡しができるようにするために、ご意見をいただければと思います。お気づきの点がございましたらオクレンジャーのフォームに記入・送信いただくか、菅平小・中学校までご連絡いただければと思います。

「菅平の子どものために、菅平のために、今できることを、未来のために。」

※保護者の方へ：

学校だより「すずらん」の内容は本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない内容がある場合は11月26日(金)までに学校74-2014へご連絡ください。